



## Conseil économique et social

Distr. générale  
27 mai 2015  
Français  
Original : anglais

---

### Session de 2015

21 juillet 2014-22 juillet 2015

Point 5 c) de l'ordre du jour

**Débat de haut niveau :  
examen ministériel annuel**

### **Déclaration présentée par Women's Health and Education Organization, organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social\***

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 30 et 31 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.

---

\* La présente déclaration n'a pas fait l'objet d'une relecture sur le fond par les services d'édition.



## Déclaration

Sans information, la démarche participative n'a aucune incidence. Nous proposons que la méthode employée pour remédier à la piètre performance des prestations des services publics s'inspire de l'approche où le développement est piloté par la collectivité. Nous mettons l'accent sur la nécessité de faire participer les collectivités qui bénéficient des services publics. Cette approche vise à impliquer davantage les bénéficiaires afin de renforcer la capacité à répondre à la demande et d'accroître la responsabilisation au niveau local. Nous répondons chaque année aux besoins d'environ 14 millions d'abonnés dans 227 pays et territoires. Notre plate-forme santé en ligne « WomensHealthSection.com » est disponible dans les six langues officielles de l'ONU et ouverte à diverses formes de collaboration.

J'ai le grand plaisir de vous soumettre le document E/2014/NGO/53 récemment publié par le Conseil économique et social et de vous présenter l'organisation sans but lucratif Women's Health and Education Organization, Inc. et les travaux qu'elle a menés en faveur de la santé maternelle et infantile, en collaboration avec l'Organisation des Nations Unies et l'Organisation mondiale de la Santé.

Women's Health and Education Center, qui vient à l'appui de l'initiative « Toutes les femmes, tous les enfants » lancée par le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, élabore des programmes éducatifs en matière de santé disponibles en ligne, en étroite collaboration avec un large éventail de parties prenantes, dont des pays partenaires; les organismes participant à l'Initiative H4+ (le Fonds des Nations Unies pour l'enfance, le Fonds des Nations Unies pour la population, l'Organisation mondiale de la Santé, le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida, l'Entité des Nations Unies pour l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes et le Groupe de la Banque mondiale); les organisations de la société civile; les partenaires de développement bilatéraux et multilatéraux; les fondations; le secteur privé et les autres secteurs qui œuvrent dans les domaines de la santé procréative, maternelle, néonatale, infantile et des adolescents. Notre organisation entend appuyer les pays qui s'efforcent de mobiliser les ressources nationales et internationales supplémentaires dont on a besoin pour développer et maintenir les services de santé de base destinés aux femmes, aux enfants et aux adolescents.